

Seguridad para Magallanes

Carabineros presenta avances clave para grupo de formación en Punta Arenas

● La prioridad institucional es un terreno en el sector de Río de los Ciervos, antiguo regimiento logístico del Ejército. Cuenta con infraestructura, conectividad a servicios básicos y espacio para instrucción motorizada.

Policial

policial@elpinguino.com

Ante el Concejo Municipal, el general Marco Alvarado, jefe de Cona de Carabineros en Magallanes, presentó los avances para instalar un grupo de formación en la región, iniciativa considerada estructural ante el déficit de dotación.

El proyecto nace por mandato del general director ante la imposibilidad de formar a todos los postulantes por falta de cupos. Carabineros ya identificó terreno, modelo constructivo y fuente de financiamiento.

La prioridad institucional es un terreno en el sector de Río de los Ciervos, antiguo regimiento logístico del

Ejército. Cuenta con infraestructura, conectividad a servicios básicos y espacio para instrucción motorizada. Carabineros gestiona su cesión formal y Bienes Nacionales ya lo visitó. Una segunda opción, en el sector alto, presenta mayor demora.

El financiamiento fue aprobado vía Plan de Zonas Extremas. El modelo base es una escuela ya existente en Concepción, adaptada a las condiciones climáticas locales.

En el proyecto se contemplan 22.000 m² de construcción, con 9.000 m² de terreno, e incluye polígonos cerrados y espacios ampliables.

La capacidad inicial será de 120 alumnos, con opción de expansión a 240 o 360.

Durante el segundo año harán prácticas en comisarías locales.

El proceso administrativo para este tipo de obras demora entre 3 a 4 años. El alcalde comprometió apoyo para agilizar los pasos dentro del marco legal.

Nuevos carabineros

Como medida paralela, recientemente llegaron 15 nuevos carabineros a la región. Además, se implementan estrategias para aumentar presencia operativa, como reasignación de funciones y la creación de la unidad OS-9.

Finalmente, el general Alvarado concluyó destacando la necesidad de colaboración interinstitucional para abordar incivildades y delitos desde su origen.



CAPTURA DE PANTALLA

El proyecto se contempla 22.000 m² de construcción, con 9.000 m² de terreno, e incluye polígonos cerrados y espacios ampliables.